



**PROVINCE DE QUÉBEC
MUNICIPALITÉ DE CLARENCEVILLE**

AUX CONTRIBUABLE DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

**AVIS PUBLIC
DÉPÔT DU RAPPORT FINANCIER
ET DU RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT POUR L'ANNÉE 2022**

EST PAR LA PRÉSENTE DONNÉ PAR LA SOUSSIGNÉE, QUE :

Conformément à l'article 176.1 du Code Municipal, le rapport financier et le rapport de l'auditeur indépendant pour l'exercice financier se terminant le 31 décembre 2022, seront déposés lors de la séance ordinaire du mardi 4 avril 2023 à 20 h, du conseil municipal tenue à la salle du Centre Communautaire situé au 1^{er} rue Tourangeau à Clarenceville.

DONNÉ À CLARENCEVILLE, ce 23^e jour du mois de mars de l'an deux mille vingt et trois.

La directrice générale et greffière-trésorière,

Sonia Côté

**CERTIFICAT DE PUBLICATION
(Articles 335 et 346 du Code municipal)**

Je, soussignée, Sonia Côté, directrice générale et greffière-trésorière, certifie avoir publié l'avis public ci-haut en affichant une copie à chacun des deux (2) aux endroits désignés par le Conseil, le 23^e jour du mois de mars 2023, entre 9 h et 16 h ainsi que sur le site internet de la municipalité.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat ce 23^e jour de mars 2023.

Sonia Côté

Directrice générale et greffière-trésorière

**PROVINCE OF QUEBEC
MUNICIPALITY OF CLARENCEVILLE**

TO THE TAXPAYERS OF THE SAID MUNICIPALITY

**PUBLIC NOTICE
Deposit of Financial Report
and the Independent Audit for the year 2022**

Is by the present given by the undersigned that:

Conforming with article 176.1 of the Municipal Code, the Financial Report and Independent Auditor's Report for the fiscal year ending on December 31, 2022, will be deposited at the regular meeting, of Council on Tuesday, April 4, 2023, at 8:00 p.m. in the Community Centre Room located at 1st rue Tourangeau in Clarenceville.

GIVEN at CLARENCEVILLE, this 23rd day of March of the year two thousand and twenty-three.

The Executive Manager and Clerk-Treasurer,

Sonia Côté

**PUBLICATION CERTIFICATE
(Articles 335 and 336 of Municipal Code)**

I, the undersigned, Sonia Côté, Executive Manager, certify that I have published the above public notice and posting a copy at each of the two (2) places designated by the Council, the 23rd day of March 2023, between 9:00 a.m. and 4:00 p.m. as well as on the Municipality's website.

In witness whereof, I give this certificate this 23rd day of March 2023.

The Executive Manager and Clerk -Treasurer,

Sonia Côté